
横田滋氏の御逝去に関する柏崎市長コメント 

 

 

 横田滋様の訃報に接し、心からお悔やみ申し上げます。 

 

 滋様がお元気なうちにめぐみさんとの再会を果たすことができな

かったことは、拉致被害者全員の一刻も早い帰国を願い続けてきた

私たちにとっても本当に残念でなりません。無念であります。 

めぐみさんの帰国を待ち続け、長年拉致問題の解決に全力を尽く

してこられた滋様に心よりの敬意を払い、そのお取り組みを決して

無にせぬよう、柏崎市も政府と共に一刻も早い拉致問題の全面解決

に力を尽くしてまいりたいと考えております。 

衷心よりご冥福をお祈り申し上げます。 

 

 

令和２（2020）年６月８日 

 

柏崎市長 櫻 井 雅 浩 




